

“LES GUERRIERES” AMÉLIORENT LE CONFORT DU SERVICE D’ONCOLOGIE AMBULATOIRE

L’association “Les Guerrières”, très active sur le bassin alésien, a eu la très belle initiative d’équiper la salle d’attente du service d’oncologie du centre hospitalier Alès-Cévennes. Le mobilier et la décoration qu’elle a financés ont été inaugurés ce mercredi 29 mai.

C’est une rénovation qui va grandement améliorer la qualité de prise en charge des patients du service d’oncologie ambulatoire du centre hospitalier Alès-Cévennes. Grâce à ses nombreux événements organisés sur le bassin alésien tout au long de l’année (Run des Guerrière, Octobre Rose, etc.), l’association “Les Guerrières” a pu équiper la salle d’attente avec 7 fauteuils munis d’accoudoirs, 3 banquettes pour 2 personnes, 2 grands bacs avec des plantes vertes, 1 présentoir pour les divers documents et 1 table basse. Au total, 12 000 € ont été généreusement investis.

Ce projet, mené en collaboration avec les responsables et médecins du service, a été inauguré mercredi 29 mai.